



la cual ya se ha ejecutado el 60 por ciento y se prevé quede finalizado al terminar el mes de junio. Solamente **la inversión de esta parte ha rozado el millón de euros**. El ala derecha se comenzó a trabajar con posterioridad. Por el momento sólo se está ejecutando el 20 por ciento, si bien a finales de año es la fecha prevista para su inauguración. En este ala el consistorio ha invertido más de 800.000 euros.

Está previsto que a la parte superior de este moderno edificio **se traslade la Gerencia de Urbanismo**, que se ha quedado pequeña. Según palabras del **alcalde** "Ciudad Real es una ciudad moderna, en auge, que crece a una velocidad importante, que concede un número importante de licencias al año - cada vez más- y la Gerencia se había quedado obsoleta y pequeña".

Además, con la entrada en vigor de la **Ley de Grandes Ciudades** será necesario crear tres o cuatro direcciones generales "lo que conllevará también un aumento importante del número de personas que trabajarán en esta gerencia", apunta **Gil-Ortega**.

Por otro lado, también podrían ocupar estas instalaciones el **departamento municipal de obras** y la **concejalía de Consumo** que, por el momento ya está operativa en dicho edificio. El pasado 12 de enero, el **alcalde** visitó las obras de remodelación del edificio, acompañado por el arquitecto que está llevando a cabo el proyecto. Allí, el **primer edil pudo comprobar in situ el estado de los trabajos**, reconociendo el correcto avance de las

obras. "Se está haciendo de tal forma que el edificio será el núcleo fundamental de la ciudad desde el punto de vista urbanístico", declaró **Gil-Ortega** ante los medios de comunicación.

El nuevo mercado estará totalmente informatizado para prestar un servicio de calidad al ciudadano.

Según palabras del

**alcalde** "existirá la posibilidad de realizar numerosos trámites on-line". **Gracias a estos avances, cualquier ciudadrealeno podrá acceder a servicios y trámites desde su casa, a través de Internet**. De esta manera las nuevas tecnologías llegarán al ciudadano de manera directa y más moderna. ◀◀

**En total, una inversión cercana a los dos millones de euros para dar forma a un remodelado y moderno mercado**